

Boletín Informativo

¡Bienvenidos al primer número del boletín informativo de la Rama Valencia!

¿Quiere agregar algo en el boletín? Puede enviar un correo electrónico a Sussil Mejorado: sussilmt@gmail.com antes del 20 de febrero para el boletín de marzo.

CALENDARIO:

<https://www.ramavalencia.com/blank-page-1>

ANUNCIOS:

<https://www.ramavalencia.com/anuncios>

CENA PARA

MISIONEROS:

<https://www.ramavalencia.com/blank-page>

PROGRAMA

SACRAMENTAL (incluyendo la información de Zoom):

<https://www.ramavalencia.com/programa-sacramental-1>



Sandoval Morales, Arely.....3 Feb
Sanchez Sandoval, Santiago.....6 Feb
Gonzalez Ramos, Ana Isabel.....9 Feb
Garcia-Rubio, Octavio.....11 Feb
Rodriguez, Juan Carlos.....13 Feb
Klvacek, Shelssie.....21 Feb
Villarreal, Bryan.....24 Feb
Rubio, Aurora.....27 Feb

Historia Rama Valencia– 2020

Por Marci McPhee y Sussil Mejorado, Especialistas de la Historia de la Rama

Contenido

Creación de la rama	3
¿Dónde empezar? Reunir Israel mediante la obra misional y la obra en el templo/historia familiar	4
Obra Misional	4
Historia Familiar y el progreso en el templo	5
Escuela Dominical	6
Cuórum de Élderes	6
Sociedad de Socorro	6
Proyectos de servicio y atendiendo las necesidades	7
Mujeres Jóvenes/Hombres Jóvenes	9
Primaria	9
Jóvenes Adultos Solteros	9
Cambios: Perdiendo a uno de los pioneros	9
Desafíos: la tecnología	10
Metas y esperanzas para la rama	10
Actividad de Hombres y Mujeres Jóvenes - Paseo en Bicicleta en las Misiones	11

Creación de la Rama



La rama Valencia (Hispanohablante) fue creada en Agosto 16, 2020. Antes de que la Estaca Este de San Antonio se dividiera en Septiembre 27, 2020, el Barrio Buena Vista dio la bienvenida a todos los miembros de la Estaca de habla hispana. Después de la división, ese Barrio estaba localizado en la nueva Estaca Pecan Valley.

Incluso antes de la división de la Estaca, había el deseo de crear otra rama de habla hispana porque algunos miembros tenían que viajar bastante lejos, lo que a veces los desanimaba de asistir a la iglesia. Para abordar esa situación, tres de los siete barrios en la Estaca Este tenían grupos de habla hispana integrados: Converse, High Country, y Windcrest.

El primer Presidente de rama William Wise anteriormente había servido en el obispado del Barrio High Country por dos años. Él explicó, “Cuando se me extendió el llamamiento para servir como Presidente de rama, el Presidente de Estaca pensó que la rama debería tener de 30-40 miembros, un máximo de 50. Para aumentar la asistencia a un grupo de tamaño viable, nosotros quizá deberíamos tratar de alentar a los hispanohablantes no nativos a asistir, como a aquellos que están aprendiendo español y los misioneros retornados de habla hispana (incluso los que han retornado hace varios años). Para nuestra sorpresa, ahora tenemos 130 miembros, mucho más de los 30-50 que esperábamos. Hemos sido bendecidos con miembros que asisten, incluso a pesar de COVID.”



La rama ha sido nombrada la rama Valencia en honor a un gran vecindario dentro de los límites de la Estaca con el mismo nombre. Todos los que estén interesados en escuchar el Evangelio en español son bienvenidos.

Inmediatamente después de la primera reunión para organizar la rama el 16 de Agosto del 2020, las personas interesadas en unirse a la rama encontraron formularios en el vestíbulo si querían solicitar que se transfirieran sus registros. Debido a que era un sistema de suscripción voluntaria, hay pocos menos activos en la rama, porque no están presentes para solicitar la transferencia de sus registros.

¿Dónde empezar? Reunir Israel mediante la obra misional y la obra en el templo/historia familiar

“Cuando fui llamado, estaba emocionado y asustado, y me preguntaba dónde empezar,” dijo Presidente Wise. “No teníamos nada. Después de seleccionar con espíritu de oración a mis maravillosos consejeros, nos preguntamos: ¿deberíamos comenzar por organizar el Cuórum de Élderes y la Sociedad de Socorro? ¿Continuar organizando la Primaria, Mujeres Jóvenes y Escuela Dominical? Mientras meditaba, algunos discursos de Presidente Nelson seguían viniendo a mi mente, y los escuchaba. Presidente Nelson enfatizó que este es el momento de reunir a Israel. Tuve el fuerte sentimiento de que deberíamos comenzar por extender los llamamientos para la obra misional y la obra en el templo/historia familiar. Nos tomamos nuestro tiempo para ubicar a las personas adecuadas, organizando la Rama poco a poco.

“En orden para conocer mejor a los miembros, me reuní con cada familia uno por uno, entrevistando personas los domingos, martes y jueves hasta que conocí a todos,” Presidente Wise continuó. “Necesito conocerlos como parte del rebaño, incluyendo los llamamientos que tenían antes y las necesidades que tenía su familia. Para mí está claro que Dios está dirigiendo esta rama, mientras buscamos hacer Su voluntad.”

La Obra Misional

La obra misional ha sido desafiante pero gratificante. El líder misional de la rama, el hermano Ian Rodríguez, se unieron los misioneros de rama Miguel e Irma Domínguez, Axel y Karla Rodríguez (jóvenes), y por lo general tres parejas de misioneros. Ya tenemos cuatro bautismos de conversos: Hermano Irene Milán, bautizado 25 de Octubre (encontrado por los misioneros mientras contactaban), Ana y Frieda González 19 de Diciembre (referida por la hermana Elisa Rangel) y Johana Sandoval 26 de Diciembre (nieta de la hermana Zin Paloma Sandoval). La primera misionera enviada de la rama es la hermana Brittney Wise, llamada a la misión de Utah Orem, llamada a predicar el evangelio en el idioma portugués. Ella atendió el Centro de Capacitación Misional en casa a partir del 18 de Noviembre, luego voló al campo misional el 29 de Diciembre. La primera misionera en regresar a la rama es la hermana Sussil Mejorado, quien sirvió en la misión Arkansas Little Rock y regresó el 02 de Diciembre. Estamos orgullosos de estas dos hermanas misioneras por servir durante 18 meses como representantes del Señor Jesucristo.



Historia Familiar y el progreso en el templo

Andrew y Sandra Duran fueron llamados como los primeros líderes de la Obra en el Templo e Historia Familiar, con José García, Edy y Lilian Monterroso, y Carlos Guerra. Aparte de los Duran, ninguno tenía experiencia en Historia Familiar, por lo que fue un proceso lento aprender a usar las computadoras, aunque los misioneros de tiempo completo ayudaron. COVID también obstaculizó nuestros esfuerzos, por supuesto.

Nuestro plan es estar preparados para la reapertura del templo. Nuestros miembros han sido fieles al adorar en el templo, pero no necesariamente traen los nombres de sus antepasados. Es un mandamiento, aunque no siempre se toma en serio. Lo necesitamos para nuestra salvación al seguir el consejo del profeta de buscar a nuestros antepasados.

Muchas de nuestras parejas están casadas, pero no están selladas. El 19 de diciembre, nuestra primera pareja (Ulises y Esperanza Martínez) se selló en el templo, lo que fue una ocasión alegre. Además, la primera clase de lecciones de historia familiar/preparación para el templo se realizó semanalmente desde la fecha 01 de Noviembre del 2020 hasta la fecha de 01 de Enero del 2021, incluidos los hermanos recién bautizados. El Hermano Irene Millán, quien encontró cuatro antepasados listos para ir al templo. Las estadísticas muestran que, si algún miembro nuevo encuentra sus propios antepasados y los lleva al templo, es más probable que permanezca activo en la iglesia.



Escuela Dominical

El presidente de la Escuela Dominical, Gad Cisneros, y el consejero Juan Rodríguez han apoyado activamente las lecciones de preparación para el templo/historia familiar mencionadas anteriormente. Esperando la segunda hora a partir de enero de 2021. Una de las metas como Presidencia de Escuela Dominical, es que podamos reunirnos en la capilla cada dos semanas para llevar a cabo las clases de Escuela Dominical y que podamos terminar el libro de Doctrina Y Convenios, al final todos reunidos en la iglesia sin que pase nada grave.

Cuórum de Élderes

El presidente Edy Monterroso se unió con sus consejeros Armando Alvarado Cepeda y José Castro. Somos un cuórum nuevo, y por causa de la pandemia no hemos tenido oportunidad de conocer a los miembros. Nuestra primera clase como cuórum será en Enero 2021.

Tenemos metas para conocer a todos los miembros del cuórum. Queremos fortalecer sus testimonios para que sean convertidos realmente y para que el evangelio sea una prioridad en su vida. Este tiempo de la pandemia es una prueba para todos. Nos puede ayudar a fortalecernos espiritualmente en nuestro hogar. Cuando pasa la pandemia, tendremos la oportunidad de estar juntos como cuórum y nuestra meta será fortalecer la rama.

Sociedad de Socorro

Tenemos la bendición de tener a la hermana Elisa Rangel como presidenta de la Sociedad de Socorro y sus consejeras Letty García y Maricela de Sánchez, con Brandy Cisneros como secretaria. Fue una sorpresa cuando la hermana Rangel y el presidente Wise estaban orando por una consejera de la Sociedad de Socorro, porque a ambos llegaron al mismo nombre, Letty, pero diferentes apellidos. Ambos sentían fuertemente sus impresiones sobre esta consejera, pero estaban desconcertados de que hubieran encontrado personas diferentes. Sacaron los registros y encontraron que de hecho era la misma persona; uno lo conocía por su apellido de soltera y el otro por su apellido de casada. Estaba claro que el Señor sabía a quién quería que sirviera en este llamamiento y envió sus fuertes impresiones.

Una vez Presidente Wise se estaba reuniendo con la Hermana Rangel. Cuando terminó la reunión, le vino a la mente el nombre de una de las hermanas. "¿Puede comunicarse con la hermana Katie Rodríguez?" preguntó. "Sé que va a tener un bebé este mes, pero no sé en qué fecha". Hermana Rangel actuó de inmediato y descubrió que la hermana estaba de parto en ese mismo momento. Claramente, esa impresión vino del Señor. La bebé nació el mismo día (el 2 de Octubre) y se convirtió en la primera bebé bendecida en la rama el 13 de Diciembre.

El 12 de diciembre, la Sociedad de Socorro tuvo su primera reunión para implementar el programa de hermanas ministrantes. La hermana Rangel, el presidente del Cuórum de Élderes, Presidente Monterroso, y Presidente Wise dieron mensajes inspiradores sobre este programa divino de cuidarnos unos a otros como Jesús lo hace. Muchas hermanas asistieron, tanto en persona como a través de Zoom, con la ayuda de los misioneros que configuraron la tecnología.

Proyectos de servicio y atendiendo las necesidades



En cuanto al cuidado de los necesitados en nuestra rama, nos complace que nuestros miembros están pagando el diezmo y sean grandemente bendecidos temporalmente. Las necesidades son pocas en nuestra rama en este momento. COVID ha afectado a algunos de nuestros miembros y la rama ha respondido al cuidar de ellos. Hasta ahora todos se están recuperando del virus.

En Noviembre, nuestra rama se reunió para hacer tarjetas Navideñas con amor para los migrantes detenidos. Mientras nuestros pensamientos se vuelven hacia ese niño Jesús refugiado en el pesebre, pensamos en esas familias refugiadas entre nosotros, aquí en los Estados Unidos. Miembros de la rama Valencia (Estaca San Antonio Este) trabajaron juntos para hacer 177 tarjetas navideñas con un mensaje de fe y esperanza, para iluminar la navidad de familias migrantes que se ven afectadas por el sistema de detención migratoria.

El presidente de la rama, Presidente Wise, dijo, "Estoy muy orgulloso de la dedicación de nuestros jóvenes, líderes y padres que apoyaron en esta noble causa." La hermana Elisa Rangel, presidenta de la Sociedad de Socorro, dijo: "Esto nos ayudó a que toda la familia tuviéramos un tiempo de calidad juntos y en realidad disfrutamos hacer servicio. Las hermanas experimentaron gozo y agradecimiento por servir. Todos en realidad plasmaron en las tarjetas sus mejores deseos de amor y paz en esta navidad para nuestros hermanos refugiados."

La hermana Sandra Rodríguez, presidenta de las mujeres jóvenes, dijo, "Fue fabuloso ver como nuestros jóvenes hacían las tarjetas con tanto amor."



Todos los miembros de la rama querían ayudar a los detenidos en estos tiempos tan difíciles. Especialmente en este tiempo para celebrar el nacimiento de nuestro Salvador, ellos hacen Su obra, ayudando a los que necesitan ayuda y esperanza.

Esta actividad brindó muchas sonrisas y calidez durante esta época navideña a familias que lo han dejado todo. Al realizar estas tarjetas, los miembros de la rama Valencia dieron esperanza e iluminaron la vida de estas familias en estos tiempos difíciles, de una forma tan sencilla como el Salvador lo hizo.

Cada tarjeta fue diferente, como las personas en sí mismas. Cada tarjeta llevo amor y esperanza a personas que necesitan tanto.

#IluminaElMundo

El 18 de diciembre del 2020 participamos en el proyecto de servicio comunitario de estaca recolectando pañales para niños refugiados. Apenas quedaba “espacio en la posada” para la generosa donación de pañales recaudados. El Centro de Servicios para Refugiados en San Antonio de alguna manera encontró espacio para recibir los 8251 pañales (incluso 101 cajas/paquetes) donados por miembros de la estaca para familias de refugiados en nuestra ciudad.



Para algunas familias durante estos tiempos difíciles, la donación de pañales a niños necesitados representó un verdadero sacrificio. Para todos, representa generosidad hacia nuestros hermanos y hermanas necesitados entre nosotros. En esta época del año, cuando los pensamientos se volvieron hacia el niño Jesús, nacido en circunstancias humildes, los miembros de la Estaca Este respondieron al llamado de proporcionar “pañales” para nuestros pequeños hermanos y hermanas que hoy lo necesitan.



El Presidente de la estaca, Presidente Mears, su esposa Theresa Mears, y la hermana Marci McPhee (de la rama Valencia, especialista en Just Serve de Estaca), entregaron los pañales al Centro de Servicios para Refugiados. El letrero en el Centro dice "No importa de dónde sea, nos alegra que sea nuestro vecino", en español, inglés y árabe. #IluminaElMundo

Mujeres Jóvenes/Hombres Jóvenes

Tenemos un gran grupo de Mujeres Jóvenes. Estamos encantados de tener a la presidenta Sandra Rodríguez y sus consejeras Sussil Mejorado y Aurora Rubio trabajando con las Mujeres Jóvenes. Son simplemente maravillosas con las jóvenes, con un fuerte impulso para hacer lo que el Padre Celestial quiere, siempre buscando cosas para ayudar a los jóvenes. Estos líderes son lo suficientemente jóvenes para hablar con los jóvenes y lo suficientemente mayores como para darles grandes consejos, provenientes de sus fuertes testimonios y experiencias de vida.

Tenemos tres Hombres Jóvenes, dos presbíteros y un diácono: un grupo pequeño pero poderoso, con los hermanos Rolando Rodríguez y Antonio García como asesores. El grupo de jóvenes está creciendo a medida que algunos jóvenes pasan de la Primaria a Hombres Jóvenes y otros que están investigando la iglesia. Los Hombres y las Mujeres Jóvenes se reúnen todos los martes por la noche. Además del proyecto de servicio de hacer tarjetas mencionado anteriormente, a menudo se reúnen a jugar voleibol y hacer otras actividades.

Primaria

La Presidenta de la Primaria Guillermina Rodríguez y sus consejeras Nancy Cisneros y Elva Castro están entusiasmadas de comenzar la Primaria en Enero 2021. Tienen un gran amor por los niños y por el Señor, y esperan grandes cosas de nuestros encantadores niños de la Primaria.

Adultos Solteros

Ulises y Esperanza Martínez esperan trabajar con los jóvenes adultos solteros de la rama.

Cambios: Perdiendo a uno de los pioneros

Ya hemos perdido a uno de nuestros miembros pioneros. El primer consejero de la presidencia de la rama, sostenido en nuestra primera reunión el 16 de Agosto del 2020, fue el hermano Homero Gutiérrez, como el segundo consejero Jesús Dávila, Rodrigo González como secretario y Jorge Rubio como secretario ejecutivo. Estos hombres fuertes son miembros valiosos del equipo del Señor, junto con nuestro humilde y amable presidente de rama.

El hermano y la hermana Gutiérrez se mudaron a Del Rio, Texas el 30 de diciembre del 2020, para estar más cerca de su familia. Nos entristece perder a una de nuestras sólidas familias pioneras que nos ayudó a comenzar, compartiendo toda su experiencia. Hermano Gutiérrez había sido presidente de rama varias veces durante muchos años, sirvió como presidente de distrito en México y sirvió 18 meses como misionero del templo con su esposa, en el Templo de la Ciudad de México.

El 20 de diciembre, el hermano Gutiérrez fue relevado. El hermano Dávila fue sostenido como primer consejero, con Rodrigo González como segundo consejero y Bryan Villareal como secretario de la rama. Estamos agradecidos por la disposición de todos de servir. Hasta ahora, cada persona - 100% - ha estado dispuesta a aceptar los llamamientos que se han extendido.

También agradecemos a la directora de música en la reunión sacramental, la hermana Lilian Monterroso y nuestra pianista la hermanita Marina Cisneros.

DESAFIOS

LA TECNOLOGÍA

Ciertamente, ha sido difícil comenzar una nueva rama en medio de una pandemia mundial. Además de eso, la tecnología ha sido uno de nuestros mayores desafíos. “No somos tan concedores de la tecnología en nuestra cultura”, dijo Presidente Wise. Los miembros más jóvenes están dando un paso adelante, aceptando llamamientos que a menudo están ocupados por aquellos con más experiencia. Tomó un mes establecer las rutas de ministración, pero estamos listos para comenzar con fuerza en Enero. Los misioneros han sido de gran ayuda para configurar Zoom para transmitir la reunión sacramental. Los misioneros también han sido de gran ayuda en la creación de nuestro sitio web ramavalencia.com, con el programa de la reunión sacramental, el calendario de la rama, los anuncios, el calendario de la comida de los misioneros y las metas del Área Norteamérica Sudoeste.

Metas y esperanzas para la Rama

En una de las primeras reuniones de la rama en Agosto, el Presidente Wise le contó a la congregación sobre una visión sagrada que tuvo, mientras él todavía era consejero en el obispado del Barrio de High Country. (Esto sucedió un año y medio antes de que la Rama Valencia fuera organizada.) Presidente Wise dijo, “Estaba sentado al lado izquierdo del Obispo Aiken. Al terminar de participar de los sacramentos, yo vi un salón sacramental totalmente lleno de miembros. Aunque yo no podía escucharlos, entendí que todos eran hispanohablantes. Es ese momento yo no sabía el significado de tal visión. Yo comprendí el significado de ella cuando fue llamado como Presidente de la Rama.”

Hoy somos un grupo de buen tamaño, pero vio toda la capilla llena de gente y él sabe que un día no muy lejano así será. El Presidente Wise dijo: “Mi mayor sueño es que al final, cuando regresemos con nuestro Padre Celestial, todos los que están en la capilla se miren entre sí y digan: 'Lo logramos. ¡Estamos aquí! ¡Alabado sea Dios y canten Hosanna al Señor!'. Para lograrlo, como Presidente de rama, debo conocer a todas las personas de la rama. Miro a mi alrededor durante la reunión sacramental y si veo que falta alguien, después de la iglesia les envío un mensaje de texto para saber si están bien". A medida que el sistema de liderazgo y de ministración de la rama se pone en marcha, el esfuerzo de cuidar el rebaño se extenderá más, pero especialmente al principio, es importante que todos sepan que nuestro amable presidente de rama realmente se preocupa por cada persona.

Presidente Wise dijo, “Las metas de nuestra rama son asegurarnos de que todos alcancen las metas del Área Norteamérica Sudoeste, especialmente leyendo las escrituras, la oración personal y familiar, y la obra del templo por nuestros antepasados. El hermano Stephen R. Covey habló en un devocional de BYU Idaho en Septiembre de 1976 en un discurso que ha sido particularmente significativo para mí, titulado ‘Las recompensas espirituales provienen de la lectura de las Escrituras y las oraciones.’ El hermano Covey dijo: ‘Creo que si [dedicamos] de 20 a 30 minutos al día en la presencia del Señor, en un estudio de las Escrituras profundamente sincero y lleno de oración, pasaremos la eternidad con Él y con nuestros seres queridos.’ Si podemos hacer que eso suceda en nuestra rama, eso será lo mejor”.

En nuestros esfuerzos por vivir el Evangelio y ayudar a nuestros miembros, podemos hablar con ellos, preguntarles y alentarlos a seguir al Señor Jesucristo, a quien todos servimos.

Actividad de Hombres y Mujeres Jóvenes

Los hombres y las mujeres jóvenes de la Rama Valencia realizaron un paseo en bicicleta por las misiones, en la mañana del día sábado 09 de Enero del 2021. Fue una experiencia nueva y divertida en la que pudieron pasar un buen momento en bicicleta, disfrutando de la naturaleza y del paisaje de las ruinas de la misión de San Juan.

